

# Grafiing ist heiß auf den Südschlager

10.03.2017 11:39 von Johannes Oswald

Im letzten Jahr ist der SV Fellbach souverän Meister geworden und auch im Vorjahr ging die Meisterschaft an das „Rote Rudel“. Dennoch mussten sie sich in der Grafinger Jahnsporthalle immer extrem strecken um Punkte mit nach Hause zu nehmen. In der letzten Saison waren es nach einem 2:3 Sieg nur zwei. Vor der aktuellen Spielzeit stand Fellbach wieder hoch im Kurs und auch Grafings Manager Johannes Oswald dachte an eine dritte Meisterschaft in Folge: „Fellbach hat einen extrem guten Kader, sie arbeiten professionell und haben das Selbstvertrauen aus zwei extrem erfolgreichen Jahren.“ Doch diesmal stehen die Vorzeichen anders. Fellbach hatte aufgrund von zahlreichen schwerwiegenden Verletzungen eine lange Durststrecke und steckt mitten im Abstiegskampf. Aktuell liegen sie nur zwei Punkte vor dem TSV Grafiing. „Ich habe irgendwann Weihnachten gemeint, war ja klar, dass sie gegen uns das Hinspiel noch mit fast vollem Kader gewinnen, dann lange nichts und bis zum Rückspiel haben sie sich wieder gefangen. Jetzt ist es genauso gekommen. Trotzdem schätze ich die Chancen 50:50 ein. Wenn der Funke wie zuletzt früh auf die Zuschauer überspringt, dann wird es ein ganz heißer und emotionaler Fight.“, freut sich Oswald auf den Südschlager. Seit 2012 gibt es dieses Duell schon und es wäre schade, wenn es das letzte wird. Grafiing Coach Hezareh sieht es so: „Wir haben gut trainiert und erstmals kommen die Fellbacher nicht als absoluter Favorit zu uns. Es wird sicher ein harter Fight und ich schätze die Ausgangslage bei 50:50 ein. Gemeinsam mit unseren Zuschauern wollen wir die Punkte in Grafiing halten. Ich freue mich auf das Duell.“ Um die angespannte Personalsituation zu entschärfen greifen die Verantwortlichen auf den Altbekannten Yannic Beck und zwei Jugendspieler zurück. Dazu meint Hezareh: „Wir haben einen guten Unterbau, die Jungs haben eine tolle Bayerische Meisterschaft gespielt und die Quali für die Deutsche geschafft. Die behutsame Integration in die erste Mannschaft ist der nächste logische Schritt.“

Alle Beteiligten freuen sich auf den Fight und auf viele Zuschauer in der Jahnsporthalle. Ab 19:00 Uhr gibt es Bundesligavolleyball, tollste Unterhaltung und spannenden Sport. Das Event wird von einer aufwendigen und spektakulären Show der Movimentos abgerundet. Seid dabei, lasst uns gemeinsam die Punkte in Grafiing halten.

